

[News](#)

## **News: Juister Boule-Gemeinschaft trifft auf Osnabrücker „Boule-Brothers“**

Beigetragen von JNN am 17. Sep 2019 - 11:07 Uhr

Seit 2010 gibt es die von der Juist-Stiftung angelegten Boule-Plätze im Juister Deichzwischenengelände. Westlich des großen Kinderspielplatzes treffen sich regelmäßig Juister Bürgerinnen und Bürger zum sportlichen Spiel. Gäste sind herzlich willkommen und nutzen das oft und gern. Auch viele Sportbootfahrer sind dabei. Mittlerweile sind nette Bekanntschaften entstanden und viele Gäste kommen jährlich während ihres Urlaubs wieder zum Boulen.

Am zweiten September-Wochenende hatten sich die „Boule-Brothers“ aus Osnabrück zum sportlichen Wettkampf angemeldet. Fünf Herren spielten gegen die gemischte Mannschaft der Juister. Es gab spannende Kämpfe, die mitunter ganz knapp entschieden wurden. Die Gäste waren begeistert von dem Juister Boule-Platz mitten in der Natur. Neben dem Wettkampf ergab sich auch die Gelegenheit, Erfahrungen auszutauschen und die Einheimischen konnten von ihren Gastspielern viele Verbesserungsvorschläge entgegen nehmen. Die Juister Spielgemeinschaft will daher demnächst an die Juist-Stiftung herantreten und Verbesserungsvorschläge machen.

Solange das Wetter mitspielt, will sich die Juister Spielgemeinschaft weiter dienstags und donnerstags treffen. Meistens stellen die Juister Kugeln zur Verfügung, doch auch bei der Kurverwaltung gibt es welche zum Ausleihen. Diese waren im Frühjahr von den Aktiven der Juist-Stiftung neu aufpoliert und mit Pflagetuch in Leinenbeutel verpackt worden. Die Gastspieler aus Osnabrück versprachen jedenfalls nach diesem Erlebniswochenende, schon bald wieder nach Juist zu kommen.

TEXT UND JNN-FOTOS: JUIST-STIFTUNG/DIETER BRÜBACH

### **Article pictures**







